



Síntesis Informativa
www.panedomex.org

COLUMNAS DE 26 ENERO 2021

■ Columnas Nacionales

Síntesis Informativa

COLUMNA ASALTO A LA RAZÓN

AUTOR CARLOS MARÍN

DIARIO MILENIO

Además de fallida, campechaneada

El presidente López Obrador está resintiéndose en carne propia el desastroso manejo de la lucha contra la pandemia.

De menor prominencia pero grave también es la incomprensible y anticipada vacunación de profesores en Campeche.

El sábado comenzó la inmunización de 20 mil mentores para implementar la peregrina idea de que, como esa entidad es la única con semáforo en verde (lleva así tres meses), bien puede volver a las clases presenciales.

Desde que se anunció el plan, el titular estatal de Educación, Ricardo Koh, se mostró sorprendido y advirtió que quizá no se acate la delirante instrucción. Lo mismo piensan los líderes magisteriales, directores y supervisores locales: no quieren exponer al contagio a los estudiantes, docentes ni al personal de apoyo. De reactivarse la movilidad, comentó, se correría el riesgo de infectar al estudiantado y llevar el virus a hogares donde miles de sus paisanos vulnerables (por padecer males crónico-degenerativos) se han mantenido a salvo.

El eventual regreso a las aulas es a todas luces insensato, ya que estados que habían registrado semáforo en verde, amarillo o naranja están hoy en rojo.

La cosa está de la patada: aceptando sin conceder que la intención tuviera sentido, los números nada más no alcanzan:

Según la Estadística Educativa de la Secretaría federal de Educación, para el ciclo 2018-2019 Campeche tenía una planta de 22 mil 288 mentores que se ocupan desde la enseñanza básica hasta la superior. ¿Por qué se habla de vacunar solo a 20 mil?

Y peor: José Luis Alomía Zegarra, director general de Epidemiología de la Secretaría federal de Salud, informó que para ese desordenado propósito se destinaron dos mil 700 porciones. O sea que faltan 17 mil 300 para completar las 20 mil cacareadas o casi 20 mil para inmunizar a los no considerados.

Si desquiciante es comprender las cuentas alegres en este caso de profesores reales y vacunas disponibles e hipotéticas, el problema se torna imposible de resolver porque nada ni nadie ha dicho lo que se hará con los más de ¡195 mil! niños y jóvenes inscritos en el sistema público y privado.

En el enmarañado contexto de la insuficiencia oportuna de vacunas, cuando se desconoce cuáles y de cuántas dispondrá México mientras las únicas que han llegado son 766 mil 254 del pedido de casi 34 y medio millones a Pfizer; con la disparidad entre *medio vacunados* y las afortunadas 22 mil 472 personas en que se completó ya la inmunización; con la inoculación inconclusa de la población médica pública y privada expuesta al coronavirus; con la sucia *colada* de 40 mil promotores del voto de Morena reciclados como "servidores de la nación" para el reparto de dinero a pobres de los programas sociales y ahora meros mirones de la vacunación; cuando la peste se catapultó y con la duda fundada de que para marzo hayan sido inmunizados los 15 y medio millones de adultos mayores que se prometió, el campechaneado de la fallida "estrategia" reclama un ¡basta ya de tantas pendejadas...!

COLUMNA EN PRIVADO

AUTOR JOAQUÍN LÓPEZ DÓRIGA

DIARIO MILENIO

El virus parejo, no perdona

Oficial: este año vamos a crecer a 4.6 por ciento.

Florestán

Pues se agotaron los detentes y todo el rollo que echaron durante meses sobre la *inmunidad* del Presidente contra el coronavirus, por su fuerza moral. El domingo por la noche confirmó su positivo al covid que debió estar activo, al menos, desde el viernes que dio la mañanera en Palacio, viajó en vuelo

comercial a Monterrey, donde habló con Joe Biden acompañado de Marcelo Ebrard, Alfonso Romo y la intérprete oficial Lilia Rubio, todos sin cubrebocas, y así cenó con los diez más ricos de la comarca y Tatiana Clouthier. Por la mañana tomó café con la candidata de Morena al gobierno de Nuevo León, Clara Luz Flores, sin sana distancia ni protección facial, al igual que luego con el gobernador de esa entidad.

Por la tarde viajó por carretera a San Luis Potosí acompañado del jefe de su ayudantía, Daniel Assaf, y su chofer Roberto Rojas, de acuerdo con mi compañera de Radio Fórmula Andrea Meraz.

Llegó sintiéndose mal y pidió que le hicieran una prueba de covid. El domingo inauguró el cuartel de la Guardia Nacional en este estado y convivió con los secretarios de la Defensa, Marina y Seguridad y el jefe de la Guardia Nacional; con el gobernador potosino y el secretario del Bienestar, todos sin cubrebocas.

Por la tarde regresó en otro vuelo comercial y al llegar a Palacio le informaron del positivo, que fue cuando lo anunció.

En este lance, Carlos Slim Domit dio a conocer que su papá, el ingeniero Carlos Slim Helú, tiene covid; y el cardenal Norberto Rivera sigue intubado. Eso lo apunto para los escépticos de la pandemia en la que no hay nadie a salvo: ni Presidente ni el más importante empresario ni el arzobispo emérito.

A los tres les deseo sinceramente que se recuperen. Pero es un dramático aviso de que la gente se tiene que cuidar, porque la pandemia va para peor y no hay vacunas en México, y, aunque las hubiera, no harían diferencia.

Anoche superamos los 150 mil muertos.

RETALES

1. FASE. Cuidado con el ofrecimiento de 24 millones de dosis de la vacuna rusa *Sputnik V* que hizo ayer Vladímir Putin a López Obrador, porque todavía no recibe la aprobación de los países de la OCDE ni de la Unión Europea, ya que no ha cumplido la fase tres de las pruebas científicas para su aplicación;

2. DERROTA. El gran perdedor del proceso interno del PAN para elegir candidato a gobernador al gobierno de Chihuahua no es Gustavo Madero, sino Javier Corral, que calumnió hasta donde pudo a Maru Campos en apoyo de Madero, y ésta les ganó en el proceso interno por 62 por ciento de los votos. Ahora a apoyar al candidato de Morena; y

3. CENSO. Uno de los datos más importantes del censo 2020 del Inegi es que en México solo 52.1 por ciento de las familias tiene internet, y 37.6 computadoras o *laptops*. Por eso se dificulta la educación a distancia y el trabajo en casa.

- Universal: Serpientes y Escaleras / [Se le juntan enemigos a Corral y le cierran paso al 2024](#) / Salvador García Soto (p.8)
- 24 Horas: Teléfono Rojo / [Pelean hueso los de siempre en la alianza PRI-PAN-PRD](#) / José Ureña (p.3)
- Financiero: La Cuarta Transformación / [El Principito se queda sin balas](#) / Darío Celis (p.6)
- Universal: Historias de Reportero / [En su primer telefonema con Biden, AMLO defendió a Trump](#) / Carlos Loreto de Mola (p.2)
- Milenio: Día con Día / [En el pico de la pandemia](#) / Héctor Aguilar Camín (p.3)
- Milenio: Pensándolo Bien / [El covid de AMLO y los virus políticos](#) / Jorge Zepeda Patterson (p.14)
- Excélsior: Arsenal / [¿Y si AMLO faltara?](#) / Francisco Garfias (p.4)
- Excélsior: Razones / [AMLO, covid y teoría del complot](#) / Jorge Fernández Menéndez (p.12)
- Financiero: La Feria / [Sánchez Cordero, a su casa](#) / Salvador Camarena (p.31) El Heraldo: [Alhajero](#) / [AMLO y Slim con COVID](#) / Martha Anaya (PP-6)
- El Heraldo: Historia de lo Inmediato / [El odio](#) / Álvaro Delgado (p.8)
- Universal: [La necesaria colaboración entre la UIF y el INE](#) / Carla Humphrey (p.10)
- Milenio: [¿Qué hicimos?](#) / [Aprender de todos: el Comando Central](#) / Zoé Robledo (PP-8)
- Excélsior: Juegos de Poder / [Vacunas: los límites de la propaganda](#) / Leo Zuckermann (p.13)
- Reforma: [Templo Mayor](#) (p.8)
- Universal: [Bajo Reserva](#) (p.2)
- Universal: [Kiosko](#) (p.13)
- Milenio: [Trascendió](#) (p.2)
- Excélsior: [Frentes Políticos](#) (p.15)
- Economista: [La Gran Carpa](#) (p.46)
- Financiero: [Confidencial](#) (p.29)
- Crónica: [Pepe Grillo](#) (p.3)
- 24 Horas: [¿Será?](#) (p.2)
- La Razón: [Rozones](#) (p.2)
- Reporte Índigo: [Redes de Poder](#) (p.3)
- El Sol de México: [A la Sombra](#) (p.2)
- El Heraldo: [Sacapuntas](#) (p.2)
- ContraRéplica: [Tiraditos](#) (p.2)

AUTOR JOSÉ ALAM CHÁVEZ

- **Ganaría MORENA Tecámac en elección de miembros del Ayuntamiento**
- **Encuestas confirman a Mariela Gutiérrez como la alcaldesa de morena con mayor aprobación**
- **Y con amplia ventaja sobre PRI y PAN en una elección consecutiva**
- **Van PRI-PAN-PRD por 72 municipios y 28 distritos locales**
- **Olga Esquivel regresa a escenario de alcaldía de Zinacantepec**
- **Jorge Hank será candidato a Gobernador del PES en Baja California**

Uno de los municipios del valle de México que serán muy cometidos en el proceso local es Tecámac, donde la presidenta Municipal, Mariela Gutiérrez Escalante, del Movimiento de Regeneración Nacional (MORENA), se mantiene como el personaje público con mayor porcentaje de aprobación, respecto de los ediles morenistas, además puntea en las encuestas para una posible elección consecutiva. De acuerdo con un estudio de opinión elaborado entre el 23 y 24 de Enero de este año, 50.5 por ciento de los habitantes de Tecámac están de acuerdo en la forma de gobernar de Mariela Gutiérrez, mientras que 19.2 por ciento está en desacuerdo.

Los resultados casi están empatados con los que presenta el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, toda vez que 52 por ciento de los ciudadanos del municipio aprueban su gobierno, pero 23.6 por ciento dijeron estar en desacuerdo.

La empresa "TResearch" midió el porcentaje de opinión y conocimiento de los principales actores locales; 39.7 por ciento de los consultados reportó una buena opinión de Mariela Gutiérrez; 13.8 por ciento respecto de Aarón Urbina Bedolla; 12.9 por ciento en torno a Rocío Díaz Montoya y 5.8 por cierto sobre Octavio Germán Olivares.

Lo anterior es un elemento a tomar en cuenta, en virtud de que Urbina Bedolla y Díaz Montoya son las opciones del Revolucionario Institucional (PRI) para la Presidencia Municipal, mientras que Germán Olivares es para el Partido Acción Nacional (PAN).

En cuanto a las preferencias electorales, MORENA puntea con Gutiérrez Escalante. Si hoy fueran las elecciones, Mariela Gutiérrez se llevaría la contienda por la alcaldía con 40.1 por ciento; mientras que Rocío Díaz conseguiría el segundo lugar con 22.5 por ciento y el PAN quedaría en cuarta posición con 9.2 por ciento.

También se preguntó a los habitantes a qué personaje de MORENA quisieran ver como candidato a la Presidencia Municipal; 38.7 por ciento señaló a Mariela Gutiérrez; 6.1 por ciento mencionó a Jonathan Gahona Orihuela; 5.5 por ciento se refirió a Fabian Alfredo Corzo Contreras y 4.6 por ciento, a Samuel Hernández Cruz.

Los principales problemas que ubican los habitantes de Tecámac son Economía, que afecta a un 34.9 por ciento; COVI-19 (17.7 por ciento), así como la inseguridad (17.3 por ciento).

Interesante.

Atajos

Por el centro: Las Comisiones Políticas Permanentes del PAN y PRD aprobaron el registro ante el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) de las coaliciones parciales para las elecciones de miembros de ayuntamientos y diputados locales.

La negociaciones establecen que la definición es ir juntos en 72 municipios y 28 distritos locales, pero están por definirse las posiciones que le corresponderá a cada instituto político.

Jorge Inzunza Armas, el presidente del PAN, pidió a los integrantes de la Comisión no hacer caso de la rumorología que existe en la entidad sobre el tema, sugirió tener paciencia y prudencia hasta cerrar las negociaciones, pues no se ha cerrado nada.

En la sesión de la Comisión Política Permanente del PRI estuvieron presentes, de manera virtual, los exgobernadores del Estado de México, Eruviel Ávila Villegas, Arturo Montiel Rojas y César Camacho Quiroz.

La presidenta Alejandra del Moral Vela aseguró que los priistas "vamos a rescatar al país desde el Estado de México como lo sabemos hacer nosotros los mexiquenses, con prudencia, con pericia, con inclusión, con buenos modales para hacer política, con mucho sigilo, con mucho amor al Estado de México y al Revolucionario Institucional".

Por el centro2: Con los ajustes que realizó el Comité Directivo Estatal (CDE) del PRI ante la ampliación de 16 a 23 el número de Distritos Federales donde competirán con la coalición "Va por México" (PRI-PAN-PRD), diversos personajes son mencionados, de manera natural, para las definiciones locales. Seguramente no habría problema para considerarlos en el proceso local, tomando en cuenta que lo mismo ocurrió con quienes no entregaron Cartas de Intención y luego se preregistraron para las diputaciones federales. Ahora bien, las convocatorias al proceso local también preveían una posible coalición, ante lo cual podrían cancelarse dichos procesos internos.

Por ejemplo como Olga Esquivel Martínez y Tania Hurtado Parra, de Zinacantepec y Toluca, respectivamente, tendrán que ser consideradas para el proceso local, la primera desde antes de anotarse al proceso federal era mencionada como una fuerte aspirante a la Presidencia Municipal; mientras que la segunda bien cabe en un Distrito Local.

Guadalupe Ríos, de Ecatepec, podría aparecer también en un distrito local, luego de que no continuó su preregistro para precandidata a legisladora federal. En esta posibilidad estarían Yasmin Dias o Pablo Pinzón.

Por la izquierda: Diversos mexiquenses voltearán la vista hacia Baja California donde el empresario Jorge Hank Rhon competirá por la Gubernatura con el Partido Encuentro Solidario. Hay que recordar que Alejandro Moreno Cárdenas, el presidente del CEN del PRI, impuso su interés personal, sobre los del partido en el acuerdo que signó con el PAN en la definición de coaliciones para Gubernaturas, lo que provocó la renuncia de Eduardo Bernal Martínez al cargo de delegado General del CEN en Baja California y el alejamiento de Hank.

En los próximos se dará a conocer el registro del empresario al proceso interno del PES para obtener la candidatura a Gobernador, por lo que diversos priistas respaldarán este proyecto, pues el priismo va con el PAN que en aquella entidad está marcado con la corrupción y el desgaste del ex gobernador Kiko Vega.

Incluso diversos mexiquenses voltearán la vista a esa entidad ante la falta de oportunidades y cierre de espacios aquí.

COLUMNA COMENTARIOS

AUTOR LUIS NOVELO

DIARIO DE MÉXICO

Tiempo de entrega Luego de que el presidente López Obrador diera visto bueno para que los gobiernos estatales y empresarios puedan comprar la vacuna contra el Covid-19, muchos gobernantes del Estado de México salieron a informar que ya hacen los trámites para adquirirla. En Huixquilucan, Enrique Vargas del Villar fue el primer alcalde en solicitar permiso para adquirir vacunas, anunciar un centro de vacunación, un equipo de refrigeración y el dinero para comprar, almacenar y aplicar la vacuna. La alcaldesa Ruth Olvera Nieto, de Atizapán de Zaragoza ya hizo lo propio, lo mismo que los alcaldes de Ecatepec Fernando Vilchis y Juan Hugo de la Rosa, quienes incluso hablaron de la posibilidad de hacer una alianza metropolitana de municipios para poder obtener la ansiada vacuna. Por cierto, la empresa Parametría en sus últimas encuestas en Ecatepec informó que Vilchis Contreras está muy arriba en las preferencias ciudadanas y de la militancia rumbo a la reelección. ...Aquí lo interesante es saber en cuánto tiempo podrían adquirir la vacuna, porque algunos laboratorios ya hasta reciben demandas por parte de los gobiernos de algunos países que habían dado anticipos para adquirirlas. Los rusos desmintieron también al empresario Alejandro Cossío, quién aseguraba haber comprado 2 millones de dosis. Y bueno, el caso es que en la muy larga fila de compradores que no tienen fecha para poder recibir la vacuna anti Covid-19, enfermedad que no para y sigue matando gente por todo el mundo...La política que en la LX Legislatura del Edomex hace un buen trabajo en favor de las mujeres es Karina Labastida, ya que gracias a muchas de sus gestiones se logró un presupuesto de 260 millones para este año, a fin de desarrollar acciones para atender las declaratorias de alerta de violencia de género contra las mujeres Y el que no para de entregar calles rehabilitadas con concreto hidráulico en pueblos, fraccionamientos y colonias populares es el alcalde de Tlalnepantla Raciél Pérez Cruz...PAN, PRD y PRI aprobaron ya su convenio de coalición en el Estado de México en convenciones estatales. Ahora habrá que esperar para que den a conocer sus candidatos oficialmente, porque se filtran nombres y nombres, pero no hay nada oficial. Habrá que ver cómo reaccionan sus bases cuando se revelen los nombres de los abanderados, porque el Partido Verde, MC, PES y Morena estarán a la caza de quienes no se vean favorecidos con las candidaturas.

COLUMNA SE COMENTA

DIARIO MILENIO

QUE mucha tensión se vive al interior del PRI, PAN y PRD, para afinar los detalles de su coalición denominada "Va por el Edomex", toda vez que los dirigentes de los partidos políticos tienen hasta el próximo martes para anunciar si se pusieron de acuerdo para asignar los candidatos en más de 60 municipios, 30 distritos locales y 16 federales. Muchos señalan que si acordar ir juntos les costó tanto, los detalles de las negociaciones en las próximas horas pueden ser letales

QUE sobre este tema, quien recibió buen jalón de orejas durante la última plenaria fue el secretario general del sol azteca, Javier Rivera Escalona, por haber dado por muerta esta estrategia en entrevista con MILENIO; tanto diputados locales como presidentes municipales le cuestionaron severamente si conoce lo que pasa al interior de su partido, a pesar del cargo que desempeña. QUE la aprobación del Paquete Fiscal 2021 en la Legislatura mexiquense se encuentra a días de aprobarse, algunos calculan que será este fin de semana, y obviamente el tema de la deuda que el Ejecutivo solicita es el factor decisivo, sin embargo, esto quiere decir que los Legisladores no esperarán hasta el último minuto del 31 de enero para que suceda lo que tenga que suceder.

QUE vaya "oso" de la ex síndica de Ecatepec, Bianca Candy Ramos, al ser detenida luego de un accidente en el fraccionamiento Las Américas, de este municipio, presuntamente bajos los flujos del alcohol. En su letargo agredió a policías municipales al momento de tratar de ser trasladada al Ministerio Público, y no es para menos, la alegre figura se registró hace unos días como aspirante a una diputación local por su partido, el PRI. Seguramente habrá consecuencias.

QUE quien lanzó una buena advertencia a los institutos políticos fue la presidenta del Instituto Electoral del Estado de México, Laura Daniella Durán, para que en la asignación de sus plurinominales de la próxima Legislatura local se realice bajo los principios de alternancia equidad de género. Bien por la defensa del equilibrio

COLUMNA ANÓTELO DIGITAL MX

¡Anótelos! * "El Bicho" hará encuestas de Morena para candidaturas; en él confía AMLO Morena busca privilegiar la reelección de sus alcaldes... Primero deberán pasar el filtro de encuestas... PAN, PRI, PRD sí van juntos... San Mateo Atenco con tres buenas cartas priistas... Caritina Sáenz, formalmente precandidata a diputada federal del PVEM..

Quizá si escucha el sobrenombre de "El bicho" no le diga nada, de entrada. Pero ese personaje es quien realiza las encuestas directamente a Andrés Manuel López Obrador. Y él será quien realice las que definirán las candidaturas para presidencias municipales y diputaciones locales. Hubo consenso entre los grupos de Morena para que así sea. Y eso sí, no le miente al Presidente, que si bien hizo el compromiso público de no intervenir, seguro revisará con lupa las de las capitales de los estados y alguno que otro municipio importante. Así que ya se verá cuántos alcaldes logran pasar este filtro para poder reelegirse. Y es que en el Estado de México, Morena, PT y Nueva Alianza registraron la coalición "Juntos Haciendo Historia" para contender en la elección local. Llama la atención que entre los municipios importantes donde el PT será cabeza, se encuentran Atlacomulco, lo que sugiere que Roberto Téllez Monroy buscará la reelección. Metepec, donde el gran elector, otra vez, será Óscar González Yáñez, pero para apoyar a Gabriela Gamboa. Huixquilucan, en donde Norberto Morales, coordinador estatal del PT, buscará influir, aunque será difícil que logren algo ante el gran gobierno panista de Enrique Vargas del Villar.

***** Hay actores políticos, como Daniel Serrano Palacios, de Los Puros, y el senador Higinio Martínez Miranda, del GAP, que buscan apoyar aspiraciones reeleccionistas en Acambay, con la maestra rural Esperanza Dolores González Martínez; En Atizapán con Ruth Olvera Nieto; lo mismo sucederá en Ecatepec con Fernando Vilchis Contreras, aunque allí están peleando muy fuerte los diputados Azucena Cisneros Coss y Gabriel Gutiérrez Cureño; en Toluca y Naucalpan con Juan Rodolfo Sánchez Gómez y Patricia Durán Reveles. Tecamac, con Mariela Gutiérrez Escalante, Tlalnepantla con Raciél Pérez Cruz y Texcoco, con Sandra Luz Falcón. Sin embargo, primero, deben superar la gran prueba.

***** Ya confirmaron la coalición parcial "Va por el Estado de México" integrada por PAN, PRI y PRD, mediante la cual buscarán juntos el voto en al menos 65 municipios y 27 distritos electorales. Alejandra del Moral Vela, del PRI; Jorge Inzunza Armas, del PAN; y Cristian Campuzano Martínez, del PRD, ya se pusieron de acuerdo. Regresan a la jugada electoral con este gran bloque político que busca recuperar posiciones y que, en efecto, harán de las elecciones del 6 de junio, una contienda mucho más competitiva e interesante. Se nivelan las fuerzas. Seguro que ya traen sus números y quizá veamos la recuperación de municipios y distritos que en estos momentos están en manos de Morena. Muchos se darán por los malos gobiernos morenistas y las estructuras de estos tres partidos.

***** En San Mateo Atenco fueron tres aspirantes priistas que acudieron a realizar el examen para buscar la candidatura a la presidencia municipal: Lucía González Ordóñez, secretaria del ayuntamiento; Sergio Mauricio Salazar Jiménez, director de OPDAPAS, y el ciudadano Omar González Reyes. Perfiles fuertes que buscarán gobernar la tierra zapatera. En Lerma el alcalde Jaime Cervantes Sánchez, es un hecho, buscará reelegirse.

***** La doctora en Administración Pública, Caritina Sáenz Vargas representará formalmente al Partido Verde en el proceso electoral federal del 6 de junio. Se registró ayer formalmente como precandidata a diputada federal, por el distrito 23 de Lerma. Ella es presidenta de la Asociación Civil "ParticiparXTi" organización Social sin fines de lucro, que brinda apoyo a los sectores vulnerables y comunidades indígenas del Estado de México. Fue directora general del DIFEM, coordinadora de Asuntos Internacionales del GEM, diputada local y federal plurinominal por el PVEM, Primera Secretaria de la Embajada de México en Chile, entre muchas actividades más. Con gran trabajo político, legislativo y administrativo.

COLUMNA Edomex HERALDO DE MEXICO

Para la local, aprueban coalición PAN y PRI, se sumará PRD Al interior y con su estructura PAN y PRI aprobaron en sus consejos políticos ir juntos, incluido el PRD, rumbo a la elección del próximo junio, a través de la que se renovarán las 125 alcaldías y 45 diputaciones.

Será este martes, antes de media noche, cuando podrán concretar los líderes de estos tres institutos políticos dicha unión, al firmar un posible convenio de coalición ante el órgano electoral. La Comisión Política Permanente del Consejo Político Estatal del PRI, encabezada por Alejandra Del Moral Vela, líder estatal del PRI mexiquense, avaló el Convenio de Coalición con el PAN y PRD para postular candidatos a diputados locales y ayuntamientos en la entidad, para el proceso electoral 2021. Con la presencia de los exgobernadores del Estado de México, Eruviel Ávila Villegas, Arturo Montiel Rojas y César Camacho Quiroz, la lideresa dijo que los priistas van a rescatar al país desde el Estado de México.

EN EL PAN Asimismo, la Comisión Permanente del PAN en el Estado de México, aprobó por unanimidad la coalición parcial con PRI y PRD. Este martes el tricolor y el sol azteca decidirán si se concreta este posible acuerdo. Por unanimidad de los 34 integrantes presentes, se determinó que este instituto político si está de acuerdo en sumarse a los otros dos, aunque a decir del líder Jorge Inzunza, los acuerdos van avanzando y estos por ahora son parciales.

PARAR A MORENA En tanto que Enrique Vargas del Villar, alcalde de Huixquilucan, consideró que se ha hecho un gran trabajo en general para ir en Alianza, pues es la única manera de poder parar a Morena. Este acuerdo votado por unanimidad será enviado a la Comisión Nacional Permanente y notificado al Consejo Estatal del PAN en el Estado de México y al Comité Directivo Estatal



Company Name www.panedomex.org



PARTIDO ACCIÓN NACIONAL | Boulevard Toluca 3, Naucalpan de Juárez, México, MEXICO, 53370
México

[Cancelar suscripción {correo electrónico del destinatario}](#).

[Actualice su perfil](#) | [Acerca de nuestro proveedor de servicio](#)

Enviado por riverogonzalez2001@yahoo.com.mx alimentado por



Try email marketing for free today!